

Problem oder Rettung?

Rays seltsames Verhalten

Von Inuki3

Kapitel 1: das Ende der World Championchips

Erstmal wünsch ich allen nochmal ein frohes Weihnachtsfest, wenn auch mit leichter Verspätung! =P Hoffe doch mal, dass ihr alle nen fleißigen Weihnachtsmann hattet.

Diese FF ist sozusagen mein Weihnachtsgeschenk an euch! Hatte leider keine passende Schleife! XD Wünsch ich euch viel Spaß damit! Das ist meine erste eigene FF die ich bei animexx veröffentliche. Bin gespannt wie sie bei euch ankommt. =)

Also: VIEL SPAß

"TYSON!" das ganze Publikum kreischt und tobt auf den Tribünen und feuerte die beiden Kämpfer lautstark an. Es war die letzte Runde des Kampfes und der Sieg musste unbedingt an die Bladebreakers gehen, wenn sie die Beyblade World Championchips gewinnen wollten. Es sah nicht gut aus für Tyson. Philipe und sein Bitbeast Amphalion beherrschten das Match völlig. Nur mit Müh und Not hatte Tyson die zweite Runde gewinnen können und nun zeigte Amphalion seine ganze Stärke. Amphalion war ein leicht Gelb schimmerndes Mammut, das einem allein schon mit seiner Größe von locker 3 Metern einschüchtern konnte. Mit seinen riesigen Stoßzähnen hatte er Dragoon gut im Griff und so wurde Tysons Blade von ihm ohne große Mühe durch die Gegend gekickt. Langsam aber sicher wurde es wirklich knapp für Tyson.

"Los Dragoon, Phantom Hurican Attack!" schrie Tyson mit voller Kraft, während Philipe seinen schwarz-gelben Blade befahl auszuweichen. Jedoch hatte er die Schnelligkeit von Dragoon unterschätzt und so wurde Amphalion hart getroffen. Der Blade von Philipe drohte ins Aus zu kippen, jedoch konnte der Junge durch ein geschicktes Manöver seinen Blade zurück in die Mitte des Tableaus befördern.

"Man, da hab ich dich und deinen kleinen Hausdrachen aber mächtig unterschätzt. Hätt echt nicht gedacht das dein lahmer Blade doch ein bisschen Power besitzt." Sagte Philipe und strich sich eine seiner blonden Strähnen zurück hinter sein Ohr. Tyson musterte den Jungen vor sich genau. Eigentlich sah er doch gar nicht so stark aus. Er war klein, sonnengebräunt und hatte blonde Haare, die ihm nur knapp bis zu den Schultern gingen. Auch war er sehr schlank. Alles in Allem könnte man meinen,

das er ein Model und kein Blader war. Tja, der Schein kann trügen, wie er gerade auf die harte Tour feststellen musste.

"Das wollte ich gerade auch dir sagen. Du hast Dragoons wahre Stärke nicht mal ansatzweise gesehen. Nachher wirst du dir noch wünschen, dich niemals mit meinem Hausdrachen angelegt zu haben. LOS DRAGOON!" schrie Tyson schon leicht außer Atem. Er hörte seine Freunde die ihn von hinten anfeuerten und ihm Sachen zuriefen wie "Tyson halt durch, du schaffst es." "Halt durch." oder "Mach dem Mammut nen Knoten in den Rüssel!". Mit unglaublicher Schnelligkeit schoss der graue Blade auf Amphalion zu. Es war zu spät zum Ausweichen und als die beiden Blades mit aller Macht gegeneinander Krachten, entstand ein riesiger Wirbelsturm der durch gelbe Blitze durchzogen wurden. Einige Brocken des Tableaus lösten sich und die Sicht wurde den Kontrahenten durch eine riesige Staubwolke versperrt. Es herrschte Totenstille in dem Stadion. Man hörte nur noch einen Blade kreiseln. Gespannt sahen alle auf das Kampffeld.

"UNSERE NEUEN CHAMPION SIND WIEDEREINMAL DIE BLADEBREAKERS!!!" brüllte Jazzman in sein Mikro und die Menge jubelte. Philippe konnte es nicht fassen. Er hatte verloren. Sein Blick war auf seinen Blade gerichtet, der in den Trümmern der völlig zerstörten Arena lag und er sank zu Boden. Seine Teamkollegen kamen auf ihn zu.

"Sag mal hast du sie noch alle?" brüllte Melanie sofort los. "Wie konntest du ihn nur gewinnen lassen. Wie war das noch mal, 'NIEMAND kann mich besiegen, mach dir mal keine Sorgen'. Oh ja, das sehe ich!"

"Nun reg dich mal wieder ab Melanie, die Bladebreakers sind nun mal verdammt stark, das wussten wir doch schon vorher." Beruhigte sie Thomas und legte ihr beschwichtigend die Hand auf ihre Schulter.

"Lasst uns gehen." War das einzige was sie von Philippe noch hörten, bevor er auch schon schnellen Schrittes das Stadion verlies und mit seinem Team in der eisige Kälte Russlands verschwand.

Während dessen feierten die Bladebreakers ihren Sieg. Die White Tiger, die Majestics, die All Stars und sogar die Demolition Boys waren gekommen um Tyson, Max, Ray, Kai und Chef zu gratulieren.

"Tyson, das war ein klasse Kampf den du da gezeigt hast. Aber nächstes mal mach es nicht so spannend, verstanden? Ich war nah dran nen Herzensfakt zu bekommen." kreischte Max und fiel Tyson um den Hals.

"Ha, das ich nicht lache. Der Kampf war mies. Du kannst dich schon mal auf ein Sondertraining einstellen, wenn wir zurück im Hotel sind (Jaja, mit was anderem kann der einen auch nicht drohen! O.o bei mir würdes wirken). Und du auch Max." meckerte Kai. Er schien wirklich sauer zu sein. Also verließen die anderen Teams die Bladebreakers recht schnell wieder um nicht auch noch Kais Zorn abzubekommen.

"Der Bus ist da." War das einzige was Kai noch von sich gab, bevor er, gefolgt von seinem Team zum Ausgang des Stadions ging und in den Mannschaftsbus einstieg. Wie immer setzte sich Kai in die letzte Reihe und schloss die Augen. Tyson, der wegen den Aussichten auf eines der Sondertrainings von Kai so ziemlich am ende mit seiner Laune war, sodass selbst Max ihn nicht aufmuntern konnte (und das soll schon was heißen ^^) setzte sich mit diesem möglichst weeeeeeit weg von Kai, sprich, in die erste Reihe. Ganz zum Leidwesen des Fahrers, der nun Max und Tyson ertragen musste. Kenny setzte sich eine Reihe hinter den Beiden und schaltete Dizzy ein um mit ihr die Kämpfe zu analysieren. Zu guter letzt stieg Ray in den Bus ein. Gegen seine Gewohnheit setzte er sich nicht in die Nähe von Tyson, Max und Kenny, sondern in die Mitte des Busses, was Kai keineswegs entging.

Während der Fahrt zurück ins Hotel sprach Ray kein Wort und saß die ganze Zeit nur still auf seinem Platz. Ab und zu konnte Kai, der ihn unauffällig beobachtete seufzen hören.

'Was ist bloß mit ihm los. Seit seinem Kampf ist er nun schon so still und wirkt irgendwie niedergeschlagen. Dazu hat er doch eigentlich gar keinen Grund. Immerhin hab ich nur Tyson und Max zum Sondertraining verdonnert. Die haben es immerhin dringend nötig, wenn ich mir die Matches heute so anschau. Max hat total versagt, nicht mal ein einziges Match gewonnen und Tyson hat es mal wieder seinem Glück zu verdanken, das er gewonnen hat. Ray war der einzige der heute wirklich gut war. Alle Kämpfe ohne große Mühe gewonnen und trotzdem ist er jetzt niedergeschlagen. Seltsam.' Den Rest der Fahrt grübelte Kai noch etwas über Rays Verhalten, brüllte hier und da mal Tyson an oder warf ihm einen seiner berühmten Blicke zu. (Ihr wisst schon welchen ich mein. ^^ der bei dem man das Gefühl hat Kai schiebt einem ne Eisenstange in den *** und röstet einen wie ein Spanferkel über offener Flamme! * ____* nicht sehr angenehm)

So, das war das erste Kapitel! Und, hatt's euch gefallen? Na? Hm... ich hör euch so schlecht bei der Entfernung! =P Wie wärs wenn ihr eure Meinung einfach in einen kleinen Kommi schreibt! XD

Bin über alles froh, Liebe (wohl seltener), Verbesserungsvorschläge, oder vielleicht auch noch eigene Ideen die ihr habt! Schreibt mir einfach nen Kommi und geigt mir eure Meinung! =)